

**San Cristóbal de Las Casas, Chis.  
Septiembre 21 de 2009**

## **CONVOCATORIA PARA PARTICIPAR EN EL ANUARIO 2009**

Estimados (as) Colaboradores (as):

Presente

El Anuario del Centro de Estudios Superiores de México y Centroamérica (CESMECA) ha fungido, durante años, como eje de cohesión académica y humana entre quienes somos y hemos sido parte de los debates académicos que se están dando en las ciencias sociales y humanísticas en general, y, en particular, en torno al Sureste mexicano y Centroamérica. En estos Anuarios de Investigación han aparecido los trabajos iniciales de muchos colegas ahora prestigiados y de renombre, a la par de trabajos de quienes ya contaban con reconocimientos y prestigios, y mantiene esa apertura y tradición. El Anuario ha sido, también, fuente de estímulo para la formación académica, y ha movido a trabajo, reto, pasión. Ha sido, en resumen, vital para el sustento de la actualidad científica y académica en la región.

En el Anuario hemos impulsado el debate sobre múltiples temas en Chiapas, procurando siempre el equilibrio entre los autores de nuestro Centro y los invitados. El número al que convocamos reviste significación particular pues corona un primer katún de su existencia en forma ininterrumpida. Ponderar veinte entregas del Anuario, sin lapsos de interrupción, es enarbolar el gesto de una hazaña en un medio no precisamente bullente en publicaciones científicas, en que, además, debe bregarse contra dificultades sin cuento, cuando no contra la maledicencia o la improvisación. En virtud de ello, y en el afán de conferirle alto decoro al Anuario, en su versión 2009, nos es satisfactorio invitarle a que nos honre con un artículo inédito con el tema de su especialidad, a sabiendas de que la vigésima entrega del mismo le honrará también, en la medida en que se ha

significado usted como huésped frecuente de la colección. Continuaremos la reflexión promovida por este Centro de Estudios y situaremos de nuevo el debate desde Chiapas y Centroamérica; desde las ciencias sociales y humanísticas; desde epistemologías, enfoques teóricos, metodológicos, ensayísticos; desde secciones temáticas y analíticas diversas, dentro del buen hacer académico y escriturístico, en artículos que no excedan, preferentemente, las 35 cuartillas.

Con el propósito de alcanzar la continuidad, hasta ahora exitosa y cuidada de nuestro Anuario, le solicitamos que tenga a bien favorecer la entrega de su trabajo a más tardar el 31 de enero del año 2010 en la siguiente dirección:

[cesmeca\\_anuario@yahoo.com.mx](mailto:cesmeca_anuario@yahoo.com.mx)

Seguros de la atención que brindará a la presente invitación, no tenemos más sino externarle el reconocimiento del Centro de Estudios que hace posible la publicación del Anuario y extenderle nuestros saludos cordiales.

A T E N T A M E N T E  
*"Por la cultura de mi raza"*

Por la Coordinación del Anuario 2009, CESMECA-UNICACH

Dr. Jesús Morales Bermúdez